

¡Innovación educativa! Profesora Tec expone en congreso internacional



Miriam Navarrete Bear, profesora de francés en [PrepaTec campus Tampico](#), participó como ponente en la **17th Annual International Conference on Education, Research and Innovation (ICERI 2024)**.

La ICERI reúne a investigadores, docentes y profesionales de diversas disciplinas educativas y científicas, con el **propósito de intercambiar** conocimientos y mejores prácticas educativas.

Organizada por la **International Academy of Technology, Education and Development**, la ICERI se llevó a cabo del 11 al 13 de noviembre 2024 en Sevilla, España.

Miriam presentó el proyecto llamado **Voix Virtuelles: Enhancing oral production skills through virtual speech in french language learning**. El cual comenzó a desarrollar desde enero 2024.



/> width="1072" loading="lazy">

Innovación educativa y aprendizaje virtual

Miriam relató que se enteró de la convocatoria gracias al [Writing Lab](#), donde se invita a los profesores a participar en **congresos internacionales indexados**.

Explicó que muchas de las convocatorias están orientadas a ingeniería, sin embargo descubrió que la ICERI era una excelente oportunidad para presentar su proyecto.

La profesora Navarrete centro su **investigación** en lo que ella considera un desafío recurrente en la enseñanza del francés como lengua extranjera: **practicar** la producción oral en escenarios reales.

"Esto limita su fluidez, confianza y preparación para certificaciones internacionales como el Diploma de Estudios en Lengua Francesa", explicó Miriam.



/> width="1371" loading="lazy">

La profesora Miriam destaca que: *"estos congresos son una oportunidad para demostrar que la innovación en la enseñanza puede romper fronteras"*.

Su proyecto Voix Virtuelles (Voces Virtuales), integra herramientas de realidad virtual e inteligencia artificial como Virtual Speech, que permite a estudiantes practicar en entornos inmersivos.

Al mismo tiempo que reciben retroalimentación en tiempo real y se enfrentan a situaciones similares a las que encontrarán en la vida real o en exámenes.

La innovación y la constancia van de la mano

La ponencia de Miriam en la **ICERI** no fue la única participación con impacto internacional que la profesora tuvo en 2024.

Navarrete también participó en la **IFE Conference 2024** en Monterrey con el proyecto **Aprendiendo gracias a la inteligencia artificial**.

La innovación en la enseñanza puede romper fronteras.- Profesora Miriam Navarrete.

Así como de forma virtual en el 4º Congreso Europeo de la Federación Internacional de Profesores de Francés, llevado a cabo en Bucarest, Rumania.

En este último presentó dos proyectos: **Développement de la production orale à travers la Réalité virtuelle 360° y Gamification dans l'enseignement du français : Motivation et fluidité en classe.**

La profesora aprovechó para agradecer a sus colegas **Jorge Álvarez y Tatiana Segura**, quienes la guiaron y colaboraron en su investigación presentada en España.



/> width="1142" loading="lazy">

"Es un privilegio compartir nuestras iniciativas y ver su impacto en el aprendizaje de las y los estudiantes" dijo Miriam.

Miriam finalizó expresando que lo que la motiva a continuar como **profesora** después de 17 años de docencia es su pasión por la enseñanza del francés.

"Ver a mis alumnos obtener certificaciones internacionales, comunicarse con hablantes nativos o desenvolverse con éxito en Francia es increíblemente satisfactorio para mí" dijo a CONECTA.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR...

